

PERMENDIKBUD NO. 23/2017 TENTANG HARI SEKOLAH.

Generasi Cerdas Berkarakter Kekuatan Indonesia!



Hari Sekolah

Presiden memberi perhatian khusus terhadap pendidikan karakter bagi anak Indonesia. Permendikbud No. 23/2017 akan diperkuat dengan Perpres tentang PPK (Penguatan Pendidikan Karakter). Oleh karena itu, peraturan ini **tetap berlaku** mulai **tahun pelajaran 2017/2018**. Pelaksanaannya **diselenggarakan secara bertahap**, disesuaikan dengan kesiapan sumber daya sekolah dan akses transportasi.



KEMENTERIAN
PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
REPUBLIK INDONESIA

Libur Sekolah selaras dengan Libur Pegawai.



Penyelarasan libur menciptakan kesempatan interaksi yang lebih berkualitas antara anak dengan keluarga dan masyarakat. Selain itu, menciptakan waktu bagi peserta didik untuk menggali dan mengekspresikan potensinya, melalui kegiatan, hobi, dan sebagainya.

Memudahkan Guru dan Tenaga Kependidikan (GTK) dalam memenuhi beban kerjanya.



Hari kerja GTK menjadi sama dengan standar ASN yaitu 40 jam/minggu (5 Hari Kerja dan 8 Jam Per Hari). Guru tidak perlu lagi mencari tambahan mengajar di luar sekolahnya untuk memenuhi beban mengajar. Guru lebih fokus mengajar, membimbing, dan melatih siswanya. Sehingga, siswa mendapat bimbingan yang lebih intensif dan berkualitas.

Lebih banyak waktu berkualitas untuk interaksi antara orang tua dan anak.



Hari libur Sabtu-Minggu diharapkan dapat meningkatkan komunikasi dalam keluarga, supaya pendidikan karakter di dalam keluarga tetap terjaga. Juga berguna bagi guru yang memiliki anak, agar memiliki cukup waktu untuk anaknya di hari libur Sabtu-Minggu.

Hari libur sebagai ajang eksplorasi keanekaragaman Indonesia.



Hari libur Sabtu-Minggu bisa dimanfaatkan keluarga untuk berkunjung ke beragam tempat, menikmati kekayaan budaya dan keindahan alam Indonesia. Kesempatan mengeksplorasi keanekaragaman Indonesia menumbuhkan kecintaan pada Indonesia dan semangat menjaga persatuan.



KEMENTERIAN
PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
REPUBLIK INDONESIA

 <http://kemdikbud.go.id>

 @Kemdikbud_RI

 Kemendikbud.RI

 kemdikbud.ri

 KEMENDIKBUD RI